



8 Pièces

160 m<sup>2</sup>

Réf. 5725-5225373

2 135 000 €

Courchevel

Maison à vendre (73120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce charmant chalet alliant confort et charme authentique alpin, niché au cœur d'une forêt de sapins à Courchevel La Tania. Avec ses six chambres en suite, son spacieux salon agrémenté d'une cheminée chaleureuse, ainsi que sa cuisine ouverte et entièrement équipée, chaque espace est conçu pour offrir volume et convivialité. Ce chalet inclut également un appartement deux pièces avec entrée indépendante. Profitez de son emplacement privilégié, à quelques pas seulement des départs et retours à ski. Le cadre naturel, serein et enchanteur, saura vous charmer dès votre arrivée. Un parking ...

Discover this charming chalet combining comfort and authentic Alpine charm, nestled in the heart of a fir forest in Courchevel La Tania. With six en-suite bedrooms, a spacious living room featuring a warm fireplace, and a fully equipped open kitchen, every space is designed to offer volume and conviviality. This chalet also includes a two-room apartment with separate entrance. Take advantage of its privileged location, just a few steps from the ski slopes. The serene, enchanting natural setting will charm you from the moment you arrive. Outdoor parking completes this property.

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

